
依田会員 前回の例会で、退会した会員の名前を呼んでしまい
 ました。以後、気をつけます。

□会　長／曽根田 充
□副会長／長嶋 明彦　　□副会長／望月　 徹
□幹　事／西野 　元　　□副幹事／依田 邦彦
例会日 ： 毎週月曜日　18:00～19:00
例会場 ： 静岡グランドホテル中島屋
事務所 ： 静岡市葵区追手町2-12 5F/ TEL 054-254-5611

四つのテスト
 I . 真実かどうか
II. みんなに公平か
III. 好意と友情を深めるか
IV. みんなのためになるかどうか
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2019-2020年度

国際ロータリーのテーマ

「Rotary Connects the World／ロータリーは世界をつなぐ」2019-2020年度RI会長 マーク・マローニー 

・7/8　  CF（会員増強委員会）/IGM席
・7/15　祝日休例会
・7/22　外部卓話/IGM席
・7/29　8月度理事会/IGM席
・7/29　会員卓話（伊藤会員）
・8/5　  清水中央RCとの合同例会
・8/12　祝日休例会
・8/19　ガバナー補佐訪問
・8/26　CF（会員増強委員会）

マイロータリー
登録者数／14名

♪本日のロータリーソング 「我等の生業」 ●ソングリーダー ：  平沼 龍三郎 会員

　先週は、新会員の歓迎会が多くの参加者で盛大にとりおこなわれました。安藤親睦委員長、大
変おつかれさまでした。
　梅雨明けはまだ先のようですが、参議院選挙、高校野球の地方大会がはじまりましたので、そろ
そろ暑い夏がやってくるんだなと実感しました。
　本日の例会はクラブフォーラムです。魅力あるクラブづくりについて、いろいろなご意見を伺いま
す。戦略計画を立てるにあたり、ご意見を参考にさせていただきます。
　会長の時間も二度目になりますが、高いところからのスピーチが得意ではないので、毎回緊張し

っぱなしで、表情も硬いんだろうなあと我ながら思い、今更ながらうまくスピーチするコツを調べたりしました。豊かな表情、
大きな声、きれいな姿勢が大事などでした。あ～っとため息がすぐ出ました。もう少し調べると、誰でもできる…の一文、顔
の角度を変えて、顔に当たる光の具合で表情を豊かに表現するとのこと。古典芸能「能のノウハウ」だそうです。顔を40度
上げると表情明るく見え、さげると表情が暗く見えるそうです。このようなことを心掛け、月曜日の夕方を迎えたいと思ってお
ります。

ゲ
ス
ト

スマイル報告幹事報告   西野   元 幹事 岡崎 秀威 会員

■会員からのスマイル 総額／1,000円

鈴木 延幸 会長の時間  曽根田  充 会長の時間

今回ゲストはありませんでした。No.1185
第1256回 例会
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出席報告 森川 委員長

本稿の担当 ： 相川 洋介

委員会報告

～ クラブ戦略計画 ～

　今年度から「クラブ戦略計画」を立てなさいというお話がありました。曽根田会長から、
クラブ戦略計画を立てて欲しいと依頼がありましたが、曽根田会長は「はい」か「Yes」し
か持ってないので、気持ちよく依頼を受けました。受けたは良いのですが、何をやってい
いのかわかりませんでした。
　インターネットで調べ、3年ほどまえに、「クラブ戦略長期計画」を作っている地区があ
りましたので、それを参考にいたしました。会員の”増強”と”維持”を主な目的とし、そのた
めに当クラブの”長所”、”短所”を書き上げて、それに則り、どのように会員を増やしてい
ったら良いか、退会しないためにはどうしたら良いか、魅力あるクラブにするためにはどう

したら良いか、というシートを作りました。また、奉仕活動におきましても、どのような奉仕活動を行っていて、どのよう
に継続していくのか、どのような方向に持っていくのか、ということを合わせて考えていく事が、クラブ戦略長期計画
です。8月26日までに、皆さんのご意見を反映させた物を作りたいと思います。各テーブルごとまとめて、ご意見をお
願いいたします。

会員増強委員会
南條 恭有紀 委員長

アンケート内容

1.　静岡中央ロータリークラブのこんなところがいいね⤴

2.　静岡中央ロータリークラブのこんなところがちょっとね⤵

3.　魅力ある例会運営のためには？

4.　新会員の増強についてよいアイデアはありますか？

5.　現会員を維持するためのよいアイデアはありますか？

6.　その他ご意見をお聞かせください。

月/日

7月8日（月） 24名

出席者数

・総会員数45名（出席義務会員35名＋出席免除会員10名）

～出席率向上へのご協力をお願い致します～

今回はありませんでした。
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